

Los alumnos del colegio "Joaquín Cantero" torreño, a la carrera

El centro docente organiza mañana viernes 18 de abril (9'30 horas) en el parque "Paco Rabal" de Las Torres de Cotillas la tercera edición de su prueba escolar

Mañana viernes 18 de abril (9'30 horas) se celebra la "III Carrera Escolar" del CEIP "Joaquín Cantero" de Las Torres de Cotillas, organizada por este centro docente torreño en colaboración con la Concejalía de Deportes local. Con el parque "Paco Rabal" del municipio como escenario, esta prueba reunirá a cerca de 350 participantes desde 3 años y su objetivo es *"concienciar a los alumnos en la importancia del deporte, algo divertido, un momento de juego con los compañeros de clases, una oportunidad de conocer a alumnos de otros centros del municipio, así como un intento de confraternización entre alumnos, padres y profesores"*, señalan desde el colegio.

Esta prueba se dividirá en cuatro categorías, de manera que sus participantes –entre los que también se encontrará alumnos de diversos cursos de otros centros escolares invitados- tendrán que cubrir diferentes distancias. Así, los atletas de categoría infantil completarán un circuito de 50 metros, los de primer ciclo se enfrentarán a 250 metros (chicos) y 200 metros (chicas), mientras que los de segundo ciclo y tercer ciclo serán los que más correrán: 350 metros en la modalidad masculina y 300 metros en la femenina.

Al finalizar esta prueba atlética los alumnos volverán a su colegio, donde se procederá a la entrega de diplomas tanto a los participantes por su intervención como a los ganadores (los tres primeros de cada categoría) por sus logros.

+INFO

Departamento de Relaciones Externas del Excmo. Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas
Verabril Comunicación - Joaquín Vera / Antonio Abril: 692.670.737